
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 03 octobre 2023 
Présents : 
 

Collège des administrateurs élus 
Bureau : Administrateurs : 

☒ Morgane Muns (co-Présidente) 

☒ Florent Gilles (co-Président) 

☒ Clément Rousselin (co-trésorier) 

☒ Laurent Massebeuf (co-trésorier) 

☒ Aurélien Turret (co-Secrétaire) 

☒ Audrey Vautrin (co-Secrétaire)  

☒ Stéphanie Davy 

☒ Sylvain Chateauneuf 

☒ Franck Guillaumont 

☒ Simon Florensa 

☒ Olivier Ducellier  

☒ Remy Durand 

 

Collège des représentants d'activités 2023-2024 

Badminton : 

☒ Rémy Durand 

☐ Stéphane Gouze 

☒ Simon Florensa 

☐ Jean Carol 
Gaubert 

☒Julien Sauguet 

☒Marion Hooghe 
 

Basket féminin :  

☐Émilie Plegat 

☐ Lili Aubry 
 

Chorale: 

☐ David Cayrol 

☒ Wassili 
Joseph 

☐ Yoan Levy 

☐ Hélène Papa 

☐ Cyril 
Amplilhac 
 

Course à pied : 

☒ Florent Gilles 

☐ Gregory Hanson 

☐ Nelly Cantin 

☐ Yoan Escaffit 
 

Cuisine : 

☒ Aurélien Turret 

☐ Claudine Aussel 

☒ Caroline Boucard 

☒ Olivier Ducellier 
 

Foot Féminin : 

☐ Julie Le Nerrant 

☐ Jessica Blanc 

☒ Coralie Alcaraz 

☐ Maud Cunat 

☒ Maëlle Parveau  

Jeux : 

☒ Morgane Munns 

☐ Jean marie Riera 

☐ Matthieu Combe 

☒ Stéphanie 
Gimenez 

Natation : 

☒ Philippe 
Granjon 

☒ Roger Taylor 

☐ Nicolas Rode 

☐ Flora Bouaziz 

Randonnée : 

☒ Stéphanie 
Davy 

☐ Yann Capel 

☒ Jérôme 
Perrey 

☒ Clément 

Rousselin 

Self défense :  

☐ Boris Barbey 

☒ Sylvain 
Châteauneuf 
 

Sophrologie :  

☒ Nicolas Noirault 
 
 

Squash : 

☒ Paul Jacoud 

☒ Elodie Huard 

☐ Jean-Marc Hamon 

Théâtre : 

☒Nicolas Faliu 

☒Stéphane Lossila 

☒Stéphane Cribel 

 

Vélo :  

☐ Alexis 
Piveteau 
 
 

Volleyball : 

☒ Franck 
Guillaumont 

☒ Fabrice 

Rouanet 

☒ Etienne 
Urbano  

☐ Sébastien 
Smagghe 
 

Yoga: 

☒ Olivier Charlot 

☐ Vincent Charlot 

☐ Fanny 

Archambault 

  
 

 
 
 
 
 
 



 

 
Total des voix présentes : 28 
 
Ordre du jour :  
1- Approbation du CA du 04/09/23 
2- Tour des sections (2min)  
3-Point financier 
4- Retour Antigone des assos 
5- Point journée des référent·e·s 
6- Point certificats médicaux 
7- Fiche projet Cuisine- VOTE 
8- Fiche projet Natation - VOTE 
9-Fiche projet Squash- VOTE 
10- Fiche projet Volley- VOTE 
11- Point Communication 
12- Questions diverses :  

a- Sophrologie : adhésion du référent/animateur à sa propre section. VOTE 
b- Achat matériel sportif et autres : Cartes, réductions disponibles ? 

 
 
 
Mot du président :  
J'aimerais ouvrir ce CA, une fois n'est pas coutume, sur une citation d'Antoine de St Exupéry : "Si je diffère de toi, 
loin de te léser, je t'augmente". 
Avec cette citation, je souhaiterais placer ce CA sous le signe de l'inclusion. J'aimerais ainsi rappeler à toutes et tous, 
que comme cela est écrit dans les statuts de l'association, dans le règlement intérieur ou sur le site, le but premier 
de l'asso, c'est l'inclusion. La priorité doit ainsi être non pas le sport, non pas les médailles, mais l'inclusion par le 
biais de tout cela. Depuis quelques semaines, je suis ainsi la cible d'attaques et de remarques déplaisantes sur mon 
physique, mon look ou encore le fait que je me maquille occasionnellement... Cela ne serait pas sérieux, pas digne 
pour un président représentant l'association. Ces remarques me visent, soit, mais elles pourraient viser n'importe 
qui ne se conformant pas à tel ou tel standard. Elle n'ont pas leur place au sein de Chemin des Cimes, où chacun doit 
pouvoir se sentir en sécurité quels que soit son origine, sa sexualité, son apparence, son niveau sportif... 
L'association doit pouvoir rester un espace safe pour les L, les G, les B, les T, les Q, les I, les A et tous les + qui ne sont 
pas que des lettres pour faire joli. Pour finir, je rassure ceux qui pensent que je passe trop de temps à me maquiller, 
en leur garantissant que j'en passe beaucoup, beaucoup plus, à travailler bénévolement pour l'association. 
 
 
Point rencontres 

- Rencontre avec Mr Martin (adjoint du maire) : demande pour des créneaux supplémentaires, ainsi que la 
possibilité pour CDC à participer au relai de la flamme olympique en 2024. 

- Rencontre avec l’association Narval (association LGBT de l’Université de Montpellier) 
- Rencontre avec le maire lors de la rencontre de football Montpellier-Rennes : des chantes homophobes ont 

été entendus une fois de plus. Discussion avec le vice-présent et le maire afin de rencontrer le club de foot de 
Montpellier pour voir les actions que l’on pourrait mettre en place. 

- Participation à un atelier de sensibilisation à l’accueil de publique LGBTQIA+, organisé par Enipse. Sylvain 
(responsable inclusion) a pu récupérer le support de présentation si des personnes sont intéressées. Pour 
information, ENIPSE tient des permanences régulièrement au Polygone.  

 
 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référent·e Section Vélo Aurélien Voter 

Référent·e Section Basket Aurélien Voter 



 
 
1. Approbation du PV du CA du 04 septembre 2023.  
 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

26 1 1 

 Compte rendu du CA approuvé 

 
2. Tour des Sections :  
Informations importantes :  

- Ne pas signer de documentation au nom de l’association sans en aviser le CA ou le bureau. 
- Olivier Ducellier est notre responsable communication, il est important de passer par lui pour toutes 

demandes de communication (création de support, communication sur les réseaux sociaux…) 
- Sylvain Châteauneuf est notre responsable inclusion, vous pouvez le contacter si vous voulez participer. En 

cas de comportements jugés problématiques, ne pas hésiter à faire signalement sur la boite mail inclusion 
ou directement au bureau.  
Organisation d’un atelier inclusion le 29 octobre 10h30 au Broc café. 

 
▪ Badminton : bon démarrage malgré 1 seul créneau. Plus de 30 personnes par séance mais ça tourne tt de même. 

Une dizaine de séances d’essais déjà faites, plus d’autres qui vont arriver. Augmentation de la jauge à 60 (au lieu 
de 50). 2 équipes sont engagées en interclub. Participation au tournoi par équipe de Nîmes, ainsi que d’1 adhèrent 
au tournoi LGBT de new york.  
La section tient à remercier la section Volley qui a cédé certains de ces créneaux du vendredi, ainsi que les clubs 
de Juvignac et Saint Gély qui accueillent également des adhérents de CDC durant leurs créneaux.  
 

▪ Basket féminin : absent mais excusé. 28 inscrites et encore des essais en cours. La jauge sera bloquée après ces 
inscriptions pour que ce soit gérable. Tout va bien, elles sont en revanche à la recherche d’une salle moins 
excentrée. 
 

▪ Chorale : 2 apéros de rentrée avec environ 45 personnes ont déjà eu lieu. 38 inscriptions pour le moment. Ça se 
passe bien avec le nouveau chef de chœur. Un article a été publié dans la gazette ce qui a permis de faire venir 
des gens. Très bonne convivialité. Invitation à faire la première partie de la chorale Melgorève au mois d’avril au 
théâtre de Clapiers. Stage annuel au mois de mars. Souhaite adhérer au chœur du languedoque, association qui 
recense l’ensemble des chorales de la région 
 

▪ Course à pied : 77 inscrits avec un fort présentéisme (35 en moyenne aux séances). 26 séances d’essais déjà faite. 
Organisation d’une initiation au trail a été faite dimanche dernier. Participants au marathon de Sète mi-septembre. 
Ce dimanche, des adhrénts participeront au 10Km de Montpellier. Le 12 novembre aura lieu la Courstache  (8km 
et 4 km) pour lequel un appel à participation des autres sections sera lancé. Apéro de rentrée ce vendredi.  
 

▪ Cuisine : 110 inscrits. 23 septembre a eu lieu la 1er séance qui était complet avec pour thème de l’Asie. Bonne 
ambiance. Fiche projet mise au vote ce soir. Programme d’1 atelier toutes les 6 semaines (7 ateliers en tt). 
 

▪ Foot féminin : 31 inscrites + 4 en attente. Bcp de nouvelles et encore de nombreux essais. Apéro de rentrée ce 
vendredi. Bonne dynamique de groupe. Une équipe a joué à Marseille ( 3eme sur 6). 
 

▪ Jeux : 101 adhérents, la soirée de rentrée a été complète avec bcp de nouveau, de même la soirée à la maison du 
lez était au complet (35 personnes). Budget à l’équilibre avec les inscriptions.  
 

▪ Natation : sessions pleines avec 62 inscrits. Très nombreux donc difficulté de s’entrainer normalement. Bcp de 
personnes sur listes d’attente (28 personnes). En conséquence, une fiche projet avec la demande de ligne supp 
est soumise au vote ce soir. Jeudi 19 octobre aura lieu le buffet de rentrée 

 



▪ Randonnée : L’apéro d’accueil s’est très bien passé. Bcp de séances d’essais. Seul bémol, difficulté de licence par 
manque de certificats médicaux. Bcp de séjour qui s’organisent (futur fiche projet). Dans 2 jours rencontre avec le 
comité départemental avec 2 représentants CDC. 
 

▪ Self-défense : 14 inscrits et de nombreux essais (une vingtaine de participants par séance). Un apéro de rentrée 
aura lieu en automne. 
 

▪ Sophrologie : 22 inscrits. 2 séances déjà réalisées et la prochaine mercredi 03 octobre.  
 

▪ Squash : +60% d’adhésions par rapport à l’année dernière (25 inscrits) avec parité et inclusion. Encore des essais 
en cours. Apéro de rentrée samedi 7 octobre. 
 

▪ Théâtre : Reprise des répétitions. La section est à la recherche de salle afin de faire des représentations. 
 

▪ Vélo : absent mais excusé. 64 inscrits. Cependant, le référent (Alexis) rencontre des difficultés du fait d’être un 
seul à gérer. Nécessité de faire une com afin de recruter un référent.e supplémentaire.  
 

▪ Volley-ball :  jauge à 45 participants. 2 créneaux, le lundi et le vendredi. Evaluation en cours (3 groupes de niveaux). 
Possibilité de compléter les différents groupes par la suite avec l’ouverture de nouvelles places (la jauge devrait 
être autour des 50). Bonne ambiance. 3 équipes ont participé au tournoi de Barcelone. 
 

▪ Yoga : 73 inscrits répartis sur 2 cours en semaine et 2 le we. Des essais ont déjà été réalisés et d’autres sont en 
attentes. Une date pour un apéro va prochainement être communiquée. 

 
3. Point financier : A jour dans les payements. Ce mois-ci, 60 000 euros d’entrée pour 10 000 euros de factures. 

La subvention 2023 de la mairie n’a toujours pas été votée en conseil municipale. Travail sur la subvention 2024 
en cours. 
3500 sur le compte en ligne, 9000 sur compte courant et 50 000 livret A 
 

4. Retour Antigone des associations : bcp de participants et de visiteurs qui sont venus faire des essais . Visite par 
les présidents de Fierté et autres associations amies dont Refuse, Asso au grand cœur et Osez féministe. Seul 
bémol, la présence de peu d’association LGBT. Accueil los valents sur notre stand. Initiation mixte au rugby le 16 
octobre avec eux 
 

5. Point journée des référent·e·s : finalisation du programme en cours avec Roger et une partie de la section jeu 
pour les activités ludiques 

 
6. Point certificats médicaux 
Environ 150 certificats manquants sur 400. 
Rappel : Les adhérents doivent avoir un certificat pour l’ensemble les sports pratiqués, il doit être valable sur la 
durée totale de l’année (jusqu‘au 30 Juin 2024). En cas de profil incomplet 2 mois après inscription, la personne est 
alors radiée de ces sections 

 
7. Fiche projet Cuisine- VOTE 
Récupération de l’augmentation de la location de la salle qui passe de 250 euros la journée à 300 euros (budget 
d’une session de 500 euros donc 50 euros de moins pour les courses). 
Demande de participation de l’asso pour le budget de l’année afin de compenser l’augmentation du prix de la salle : 
250 euros (50 euros x 5 ateliers). 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

28 0 0 

Fiche projet approuvée  
 
 
 



8. Fiche projet Natation – VOTE 
Demande de financement d’une ligne supplémentaire le jeudi de 20h à 21h. Cela permettrait de faire un cours 
spécifique pour les débutants. La section resterait bénéficiaire malgré tout. Cela permettrait également d’ouvrir 5 à 
10 inscrits supp 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

28 0 0 

Fiche projet approuvée 
 
 
9. Fiche projet Squash-VOTE 
Saturation des terrains donc besoin d’absorber les nouveaux adhérents, pour cela location de terrain de 19h à 20h. 
Ajustement du nombre de terrains chaque semaine. 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 4 

Fiche projet approuvée 
 
 
10. Fiche projet Volley-VOTE 
Maillot commun au volley sur les 2 équipes qui représentent CDC. Financement à hauteur de 60% de la part de CDC : 
438 euros. Sélection d’un design proposé par sportminedore afin de réduire le coût et qu’il soit adaptable aux 
différents sports. 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

2 18 8 

Fiche projet rejetée 
 
 
11. Point Communication 
Photos : version minima CNIL, changement CGV. Chaque section, quand vous faites photos, il faut accord oral de 
toutes les personnes en précisant que si par la suite elle changement d’avis, elles peuvent contacter Olivier pour le 
signaler.  Groupe Whatsapp, demander aux gens si possibles de masquer leur numéro de tel. Création d’un 
calendrier en cours. Création d’un whatsapp communication avec l’ensemble des référents. Rendez-vous avec Doan 
pour faire l’historique de CDC pour les communiqués de presse.  
 
12. Questions diverses :  

a- Sophrologie : adhésion du référent/animateur à sa propre section. VOTE 
Nicolas paye sa PAF alors qu’il est l’animateur de la section. Remboursement de la PAF. 
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

27 1 0 

Proposition approuvée  
 
 

b- Achat matériel sportif et autres : Cartes, réductions disponibles ? 
Quels sont les possibilités des sections pour achat sportif . Partenariat SportMinedor : tarif sur chaussures et 
matériel sportif (code à utiliser). Surtout utile pour le hand et Bad mais possibilité de commander d’autres 
choses. Demande de récupération des codes Decathlon Pro. Carrefour, possibilité de choisir CDC comme 
bénéficiaire pour obtenir des points pour acheter du matériel. 
 
 



c- Changement de logo et de slogan : il a été remarqué un changement de slogan sur les réseaux sociaux avec 
la présence de « s » à sports, cultures et loisirs. 
Ces modifications ont été validées dans le règlement intérieur validée par la CA le 05 juin 2023  
NB : Après vérification, des modifications ont bien été apportées par rapport au slogan validé lors du vote 
du nouveau règlement intérieur. Par conséquent, une validation de ces modifications sera mise au vote 
lors du prochain CA. 

 
 

 
 

 
 
  
 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret & Audrey Vautrin. 
             
 

Prochain Conseil d’Administration le 08 novembre 2023 à 19h30 
 


